

Nom de marque weycor pour les produits d'Atlas Weyhausen

Atlas Weyhausen GmbH a présenté la nouvelle marque weycor en 2016

« Atlas weycor » est devenue la marque courte et concise « weycor » en 2016. Pour des raisons de protection de la marque et pour se différencier durablement de la concurrence, le fabricant de chargeuses sur pneus Atlas Weyhausen GmbH de Wildeshausen s'est séparé de la partie historique de la marque Atlas en 2016. La nouvelle marque se compose du lettrage « weycor » et d'une marque d'image nouvellement créée qui crée un lien avec l'origine et montre le Titan Atlas de manière stylisée, portant le monde sur ses épaules.

Depuis plus de 50 ans, le nom Atlas et désormais weycor sont associés aux engins de chantier d'Atlas Weyhausen GmbH de Wildeshausen : Dès les années 1970, les chargeuses sur pneus Atlas étaient utilisées dans le secteur de la construction, dans l'agriculture, dans le jardinage et l'aménagement paysager, dans la logistique de marchandises et l'industrie.

Avec la marque « Atlas weycor », la première étape d'une réforme de la marque a été lancée en 2012. Le suffixe « weycor » est le lien avec le nom du fondateur de l'entreprise, Dr. Friedrich Weyhausen et les produits de Wildeshausen.

Grâce à sa continuité entrepreneuriale, Atlas Weyhausen a acquis au cours des cinq dernières décennies un haut niveau de confiance en tant qu'entreprise allemande de taille moyenne. Bien entendu, la coopération partenariale et confiante avec les clients et les revendeurs se poursuivra dans cet esprit. Le changement de marque était une étape nécessaire et notable, mais à part le nom de la marque, rien n'a changé.

www.weycor.de